

assurance qu'il sera bientôt installé à ce poste d'avant-garde, où ses dons de sympathie et d'enthousiasme ne feront pas moins merveille que son étonnante érudition qui couvre tout le champ de l'Asie bouddhique. Il vous apportera par-dessus le marché ce que votre amitié bien renseignée me paraît goûter particulièrement, je veux dire un peu de l'air de ce Paris que nos propres journaux se plaisent à dépeindre sous des couleurs si frivoles, mais qui n'en est pas moins, vous le savez, un gros travailleur en tout genre et qui ne chôme jamais. Qu'il s'agisse des créations artistiques de nos ateliers ou des découvertes scientifiques de nos laboratoires, je conçois que vous soyez friands de connaître les dernières nouveautés de la saison. Eh bien, ce régal délicat et qu'après tant de pérégrinations je ne saurais vous apporter, Monsieur le Professeur Achard veut bien se charger de vous le servir tout chaud, et tout de suite. Je ne pousserai pas la présomption jusqu'à vous faire l'éloge de mon éminent collègue. Je n'oublie pas que, dans la hiérarchie de nos Universités, la Faculté de médecine précède de deux degrés son humble cadette des Lettres. Surtout je me souviens qu'en paix comme en guerre, le médecin a une valeur sociale autrement importante que le philologue et qu'il constitue, par suite, un bien meilleur article d'exportation. Quand enfin, non content de marcher à la tête de sa profession, il joint, comme c'est le cas, à la parfaite probité scientifique la finesse de l'esprit et l'élégance de la parole, je ne vois aucune irrévérence à déclarer qu'il est vraiment l'idéal, en fait d'article de Paris. Puisque je ne sais quelle